

La Cave s'abonne au blues



Après un premier passage en 2009 sur la scène du festival Vache de Blues, Texas Slim revient à la Cave le samedi 9 mars. Photo RL

La coopération entre la Cave, lieu qui accueille des concerts organisés par la MJC de Villerupt, et l'association Vache d'Assos, organisatrice du festival Vache de Blues, porte ses fruits. Après un premier concert donné en ce lieu récemment, c'est un second grand moment de musique que les deux entités vont présenter ce samedi 9 mars, à partir de 20 h 30 dans les sous-sols du cinéma Rio.

Après un passage à Vache de Blues en 2009, où il était invité pour épauler la diva E.C. Scott, *Texas Slim* est de retour dans le Pays-Haut à la tête d'un *power trio*. Originaire de Dallas, ce Texan se frotte à tous les styles de blues, comme la plupart des représentants de la génération actuelle. Son jeu riche et varié

rappelle les plus grands de la six cordes, de Johnnie Winter à Albert King, de *T-Bone Walker* à *ZZ Top*, en passant par Anson Funderburgh ou les frères Vaughan et même Jimmy Hendrix !

Alors pour ceux qui auraient manqué son passage dans la région en 2009, ou ceux qui l'ont apprécié en 2009, rendez-vous le 9 mars !

Autre bonne nouvelle pour les amateurs de blues : *Egidio Juke Ingala* revient également dans le secteur. Ce sera au mois d'avril, à la MJC d'Audun-le-Tiche. Une belle initiative puisqu'il sera proposé un repas en accompagnement de ce concert. Tarifs à Villerupt : 10 € (non-adhérents), 8 € (adhérents), gratuit pour les moins de 16 ans.